



HOTEL LA LANTERNE
PARIS

Au cœur du Quartier Latin, entre Notre-Dame et le Panthéon, l'hôtel boutique 4* La Lanterne vous accueille pour vos séjours professionnels dans un lieu authentiquement parisien et aux prestations haut de gamme.

Services haut de gamme

Vous bénéficierez d'un **accompagnement personnalisé** et adapté à chaque instant.

Chambres & Suites

39 chambres et 3 suites dont 2 duplex combinant élégance, confort et raffinement à la française.

Espace bien-être

Spa

(piscine, hammam, douche sensorielle, cabine de soin...)

Salle de fitness

Jardin

L'endroit idéal pour vos événements

Un espace de 13m2, donnant sur le jardin de La Lanterne, est l'endroit idéal pour accueillir **tout type d'évènements** : cocktails, formations, coworking, comité de direction, séminaires...

Salon



9
personnes



10
personnes



15
personnes

Bar



25
personnes

Tel : +33 (0)1 53 19 88 39 ou commercial@hotel-la-lanterne.com



HOTEL LA LANTERNE
PARIS

In the heart of the Quartier Latin, between Notre-Dame and the Panthéon, the **4* boutique hotel La Lanterne** is welcoming you for your professional events in an **authentic Parisian place with high-quality services.**

High-quality services

You will benefit from **personalized and adapted accompaniment** at every moment.

Rooms & Suites

39 rooms and 3 suites (including 2 duplex) combining elegance, comfort and French-style refinement.

Well-being space

Spa

(swimming-pool, hammam, sensorial shower, treatment room...)

Fitness center

Garden

The perfect place for your events

A space of 13m² giving access to the garden of La Lanterne, is the ideal location for hosting **any type of events** : cocktails, formations, coworking, seminars, team meetings...

Salon



9
persons



10
persons



15
persons

Bar



25
persons

Tel : +33 (0)1 53 19 88 39 or commercial@hotel-la-lanterne.com